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罗恩 高南 于 年 月人职纽约市卫生

局�任副局长�负责垃圾回收与可持续事务�这是一个新增设的
职务。他的任务是到 年时将纽约市的垃圾转化率提高一倍

目前纽约市的垃圾转化率大约是 巧 。高南是 “再生银行 ”
的共同创办人及前 。上个月�高南对媒体

透露说�纽约市将实施禁止使用聚苯乙烯食品包装盒禁令�这
一消息成为纽约市民关心的话题。高南最近接受了 《废物与回
收新舅》 编辑约翰 ·坎帕内利的专访。
以下为访谈实录

日闪耐 到现在苟止�您在这个肖位上已任干了九个
多月的时间〕工作进展怎么样

言南 工作进展非常顺利。市长、副市长还有卫生局的局
长都在坚定不移地洛守当初的承诺�落实可以显著提高垃圾转
化率的计划。这个过程充满了乐趣�要知道在像纽约市这样一
个大都市里改变人们的做事方式真是极具挑战性。

坎 内耐 您对 “田收沙皇 ” 这个外号怎么后
自南 笑 这个也要对夕暖 表吗 我受聘担任的是卫生

局副局长职务�主管垃圾回收与可持续事氛 我想说�这个外号
嘛……很好玩�还让我稍微有些尴尬。

内制 走备可硅这样说�您正在苟这座城市创立一
奋个斯肠田收计划‘

宜南 是的。我当初受聘帮助这座城市实现市长提出的垃
圾转化率达到 的目标。我们首先明确的是�如果你把目光
仅仅锁定在废纸、金属、玻璃和塑料上� 几乎是不可能完

成的任务�因为上述四种废物在我们整个废物流中所占比例大
约是 一 的样子。很显然�若我们仅仅局限于这几个方面�
回收率只有达到 �才能实现 的总体目标。

因此�从现代废物管理规划的角度讲�下面的几支废物流
同样是不可忽视的要素 有机物垃圾�占总废物流的比例超过

纺织品�所占比例出人意料�达到了 电子垃圾�所占
比例一直在持续增大。

一个城市的回收规划需要跳出废纸、金属、玻璃和塑料等
常规要素�全面评估废物流的构成并有针对性地制定出全部垃

圾的回收方案。
坎帕闪耐 所硅要实施一项全面计划

启南 我们准备实施的计划不是单一的�而是有多项附加
计划。市长在有关讲话中表示�纽约市垃圾回收的新战场将是
有机垃圾。他同时提到�有两项新计划即将付诸实施�即在纽
约市的公立学校采用源头分离模式收集有机垃圾以及实施一项

试验性的有机垃圾路边收集计划。
内耐 试脸计划什么时间开始 您预浏什么时候套

在全市推广

白南 试验计划将于今年 月份实施。斯塔顿岛的一个社
区将作为试点。我们计划将试验范围推广到所有的自治市镇。
月份�我们将公布高层建筑有机垃圾收集试验计划�率先试点
的大楼是位于曼哈顿中城区的海伦娜大厦。所以说我们将同时
开展路边有机垃圾收集工作和高层建筑有机垃圾收集工作。我
们将在接下来的两年里继续扩大计划实施的范围。两年后�局
长将评估计划执行情况并决定是否在全市推八

纽约市现在每年产生 多万吨生活有机垃圾�所以这对
提高我们的废物流转化率是一个重大机遇。

坎帕内耐 倪介始一下泉苯乙娇禁令呜‘
宜南 我们不能孤立地看待聚苯乙烯泡沫塑料问题�而应

全面评估我们总的废物流。我们关注那些不可回收的垃圾或者
具备回收条件但没有市场的垃圾。我们寻求与相关制造商和相
关行业合作�以确保他们提供的产品或包装是可回收的�或者
他们为自己的产品或包装的回收创造出了市场。如果他们不能
或者没兴趣这样做�我们将寻找其它解决办法。

对纽约市的纳税人或对我们的环境来讲�生产商把商品卖
到我们的市场�我们随后还要花钱去处置它们产生的废弃物�
这是不公平的。

聚苯乙烯泡沫塑料确实是第一个纳人禁用范围的废弃物�
但正如我刚才讲过的�我们是在综合考虑我们的废物流�无论
什么商品进人我们的市场�要么是可以重新使用�要么是可以回
收�从而避免被送人垃圾填埋场。



关 注 二

坎阳内利 公众对于聚苯乙蜂池妹塑料禁令有什么反

应喝’了
离南 我们之所以这样做�是因为我们认为它是正确的决

策�不过任何决策得不到所有人的赞同是很自然的事情。但在
若干年之后�人们回过头来重新审视这件事�“噢�上帝呀 真

不敢相信�当时的人们竟然使用这种垃圾包装 ”所以我想�如
果你清楚你在做一件正确的事�你就要专注地去做�并要坚定
信心去推进它。

说到这个禁令�公众的反应是非常非常支持的。
坎阳内耐 所硅你和你的同事们是站在厉史正确的

一 边

离南 这个么�只有历史才会告诉答案。我认为禁烟令就
是一个很好的例子。你可以看看 年前人们都怎么说的 餐馆

老板们都在担心一旦禁烟�餐馆的生意会一落千丈�而纽约市引
以为傲的夜生活也会黯然失色。

年之后的今天呢�在纽约�室内吸烟几乎是不可想象
的事�而且人们认为在室内吸烟是极其令人厌恶和不哈当的行为。

欢阳闪制 你们走不走也在讨伦一次性塑料旁问题

启南 纽约市就塑料袋问题已经讨论了很长时间�但仍未
形成一个决定或者说找到一个解决方案。

坎阳内利 您刚才提到妞约市的度物流中包括 的仿

识品 你们走怎样处理的

离南 我们为此推出子 山项名为 “ ”的计划�
纽约市的任何多户住宅楼都可以联系我们的主管部门�我们将
为这座大楼放置一个特别的纺织品回收箱。居民们可以把自己
所有的纺织品垃圾扔到回收箱内。一旦回收箱满了�可以打电话
通知我们运走可以回收的纺织品。从年初到现在�已经有 多

座住宅楼和我们签署了协议�我们已经收集了 多万磅 约合

万公斤 纺织品。
坎帕内制 说说电子位械吧

离南 针对电子垃圾�纽约市卫生局也制定了类似的回收
计划。根据每座住宅楼的请求�我们会免费提供电子垃圾回收
箱。回收箱装满后�我们的合作伙伴会将垃圾收走。在接下来的
几个月里�纽约市将会宣布具体的合作伙伴�并有望在今年夏
天的时候�在住宅楼和高层建筑附近设置路边纺织品回收箱和
路边电子垃圾回收箱。

坎阳内利 扭约市走杏通到了一些其他城市没有遇到过

的回收问题

离南 是的�我们面临的最大问题是我们有四种独特的建
筑类型。我们拥有高层建筑而且其中还有很多属于世界上最高
的建筑 我们有多户住宅楼 我们有联排住宅和也许有三四位

房客租住的褐砂石住宅 我们还有大量的独户住宅。
斯塔顿岛、皇后区、布鲁克林区均有大量的独户住宅�如

果把这几个区合在一起�即便放在北美大陆也算是一座特大城
市了。

如果你再看‘「洛杉矶、菲尼克斯或者休斯敦或其他的大
城市�它们的建筑类型要相对统一一些。

我们面临的另一个挑战是�我们的老旧建筑较多。与纽约
比起来�休斯敦、菲尼克斯和洛杉矶都属于相对较新的城市。芝
加哥在前次世纪之交的时候着过一次大火�所以它也 “获得 ”了
重建的机会。

纽约还有一种建筑类型不符合现代垃圾管理的要求。有很
多建筑特别设有垃圾焚烧设施。

坎帕闪制 回收计划递有其他方面的由容呜了

高南 在回收计划中�我们还有一项主要举措是要在纽约
市大部分街角都设置回收箱。纽约市是一个步行者的城市�这
一点与大部分城市都有所不同。这里的大多数人都要步行去工
作、步行去百货店、步行去找朋友聊天或者步行去乘地铁。而现
在纽约市的各个街角很少见到回收设施。

在今后两三年里�我们希望设置适当数量的回收设施覆盖
整个纽约市�因为它们可以完成三件大事 在街上收集到相当

数量的垃圾�这是其一 其二�它可以成为一个巨大的交流工具。
现在的人们整日忙忙碌碌�人与人之间几乎没有交流的机会�也
不是每个人都会打开自己的邮箱 另外就是你可以形成一个习

惯。人们每次外出漫步在街道上�他们看到的是回收箱而不是
垃圾箱。然后是他们在去工作的路上、去上学的路上或回家的路
上�他们会很自然地捡起街道上的垃圾放到回收箱内。

坎阳闪利 您走说每个街角都要议呈回收站呜

启南 我的意思不是纽约市的每个角落而是每个步行交

通和道路交通的较大节点。城市外围没有步行人流的某些区域
不会设置。但比如说到曼哈顿这样的地区和人口密集的布鲁克
林区�我们都是计划把回收箱设置到最小的交通节点的。

坎阳内利 这要雷要多少田状箱啊

宫南 我们正在评估回收箱所需数量。我们保证在明年年
底之前再设置 只回收箱�而且还会根据需要继续增加。


